

MAGAZINE

filière pro

GÉNIE CLIMATIQUE - SANITAIRE - AÉRAULIQUE

Fabricants :

Chauvin Arnoux 125 ans d'expérience,
ça compte !

Bureaux d'études :

Ingérop veut inventer demain !

Chantier :

Les caniveaux Limatec équipent
l'hôtel Lutetia à Paris

Produits :

Domusa Teknik, Sentinel,
SFA, Talassa, Kane, Delabie,
Esbe, Bosch...

N°57 - Août-Septembre 2018
ISSN 1967-0303 - 10.00 €



ROLUX RENOFIT® 60/100

Rendez-vous page 13

Application **RENOFIT.PRO**

POUR SMARTPHONES ET TABLETTES



www.renofit.pro

“ **UBBINK VOUS SIMPLIFIE LA VIE !** ”



ubbink

Dossiers - Le chauffe-eau thermodynamique entre en phase de maturité
- WC : les champions de l'innovation !

Chauvin Arnoux : 125 ans d'expérience, ça compte !

Voici un industriel français que l'on peut qualifier d'historique et qui a réussi un parcours sans faute. Axel Arnoux, président du groupe et digne représentant de la cinquième génération de la famille fondatrice, nous retrace les derniers événements de l'entreprise.



Decoupe du gâteau des 125 ans par M. Axel Arnoux à l'occasion du déjeuner festif du groupe en juin.

« Chauvin Arnoux dispose de 10 filiales (Allemagne, Autriche, Chine, Espagne, États-Unis, Italie, Moyen-Orient, Royaume-Uni, Suède et Suisse) et d'un réseau de 3 000 partenaires distributeurs... »

Filière Pro – Aujourd'hui l'entreprise peut se prévaloir d'une fabrication presque entièrement française tout en développant une forte activité à l'international. Comment expliquer cette réussite dans un contexte très bataillé sur le marché de la mesure ?

Axel Arnoux – En proposant des équipements qui ont toujours été d'une qualité et d'une fiabilité irréprochables, parfaitement adaptés aux besoins et aux attentes des professionnels. Cette ligne de conduite a bien sûr pu être maintenue grâce à notre recherche et développement, mais aussi

en raison d'une stratégie d'acquisition d'entreprises parfaitement ciblées. Rappelons que nous avons acquis Enerdis, spécialisée en solutions d'efficacité énergétique et comptage, Pyrocontrol pour la mesure de température, Metrix, en instrumentation portable, et Oritel. Nous avons également créé la société Manumasure, experte en métrologie, afin de renforcer notre position nationale et d'accroître nos secteurs d'activité en proposant une offre complète en mesure électrique. Plus récemment, en 2016, nous avons racheté la branche électrochimie d'Heito (spécialiste français en électrochimie) et intégré à la fin de 2017 une start-up française, Indatech, spécialisée dans le contrôle qualité par spectroscopie. Notre groupe développe ainsi ses compétences et offre une gamme très large, certainement la plus large du marché, à la fois en instrumentation, solutions et prestations de service métrologiques et prise de mesure.

Rappelons aussi que le groupe maîtrise totalement son processus de conception et de fabrication. Il dispose de six bureaux d'études, réinvestit chaque année 11 % de son chiffre d'affaires en R & D, et fabrique la plupart des appareils de mesure et solutions dans les sept sites de production majoritairement normands.

Quels changements sont attendus pour cet anniversaire ?

Axel Arnoux – Nous allons en profiter pour faire évoluer notre charte graphique. Tous les logotypes des sociétés vont se regrouper autour de la marque unique Chauvin Arnoux. Il s'agit d'amplifier la présence et la complémentarité de l'offre de l'ensemble du groupe à l'international.

Chauvin Arnoux dispose de 10 filiales (Allemagne, Autriche, Chine, Espagne, États-Unis, Italie, Moyen-Orient, Royaume-Uni, Suède et Suisse) et d'un réseau de 3 000 partenaires distributeurs et équipes itinérantes à l'international. Une marque unique apportera donc plus de clarté.

Bien sûr, cet anniversaire est également l'occasion de faire le point sur notre parcours et sur les lignes d'orientation à maintenir. Nous allons donc nous attacher à

poursuivre la pérennité de notre activité, le développement de nouvelles compétences par des acquisitions (agroalimentaire, spectroscopie, électrochimie) et assurer notre rayonnement à l'international.

Et du côté des produits ?

Axel Arnoux – Cette année, Chauvin Arnoux a lancé une nouvelle caméra thermique, CA1954 DiaCam 2, Pour répondre à l'ensemble des applications de contrôles en armoire électrique, inspection, bâtiment, échauffement mécanique... Ses atouts : l'ergonomie, la légèreté (moins de 700 g), un parfait équilibre une fois posée, une robustesse hors pair, un volet intégré coulissant de protection, et une protection IP 54. C'est surtout la caméra la plus endurante du marché, avec une autonomie de 9 heures tout en étant compatible avec des piles alcalines. Elle est également intuitive. Son écran couleur ajuste automatiquement sa luminosité et propose une aide textuelle intégrée ainsi que des icônes simplifiées de fonctions. Communicante via Bluetooth avec d'autres instruments de mesure CA pour la récupération de données (courant, humidité, point de rosée,...), elle est aussi dotée d'une oreillette (livrée en standard) qui permet d'ajouter directement des commentaires vocaux aux thermogrammes.

Et pour les besoins en plages de température plus élevée, nous proposons la caméra CA 1888, homologuée CNPP, dotée d'une matrice de 384 x 288 avec écran orientable et fonction MixVision qui associe thermogramme à une image réelle.

Toutes les caméras Chauvin Arnoux sont livrées avec un logiciel propriétaire gratuit, CamReport, disponible en 13 langues, pour l'analyse des données et leur restitution automatique en rapport. Le logiciel RAYCAM Report est fourni en standard pour la CA1888.

L'offre Chauvin Arnoux est également complétée en mesure thermique par la gamme des thermomètres avec ou sans contact et par les multifonctions de la gamme mesure de notre environnement récemment lancée. ■

Propos recueillis par Virginie Bettati